

Ngounié/Département de la Douya-Onoye/Mouila/Education/BEPC

1 195 candidats à l'assaut du sésame

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

L'ensemble des 9 centres de la province, en général, et en particulier, les deux de la commune, ont été aménagés respectivement avec 665 prétendants au lycée Jean-Jacques Boucavel dont 313 candidats libres non scolarisés et 530 au collège-lycée Saint-Gabriel pour le bon déroulement des premières épreuves écrites pour l'obtention du Brevet d'études du premier cycle.

CE sont 1 195 candidats qui prennent part depuis le début de la semaine à l'examen sanctionnant la fin du premier cursus de l'enseignement secondaire général, le Brevet d'études du premier cycle (BEPC), dans les centres de Mouila 1 et 2. Ceux-ci ont été aménagés respectivement avec 665 candidats au lycée Jean-Jacques Boucavel dont 313 candidats libres non scolarisés et 530 impétrants au collège-lycée Saint-Gabriel. Dans le souci de prendre la température, le directeur d'académie provinciale (DAP) de la Ngounié, Maurice Ngadi, et son adjoint, Jérôme Nguimbi, ont effectué le tour



Photo : Félicien Ndongo

Maurice Ngadi, le DAP, et son adjoint avec le secrétaire du collège Saint Gabriel.



Photo : Félicien Ndongo

Les responsables du secteur éducatif préparant le démarrage des épreuves.

du propriétaire. Les présidents et les responsables des différents secrétariats ont donné de plus amples explications aux responsables locaux du secteur, les assurant du bon déroulement des premières épreuves écrites de l'étude de texte, de la composition française ainsi que de la dictée. En somme, le DAP a exhorté les uns et les autres à respecter les dispositions prises au niveau de la tutelle pour plus de sérénité. Dans la phase pratique, signalons qu'au lycée Jean-Jacques Boucavel, en dépit de 49 absents signalés par le responsable du secrétariat, Roger Nzamba, ce sont 23 salles de classes qui ont été réquisitionnées pour la cir-



Photo : Félicien Ndongo

Les candidats du BEPC en train de composer.

constance. De fait, pour permettre aux candidats d'évoluer dans de bonnes conditions, ils étaient 30 par salle. Deux autres accueilleraient, pour leur part, 13 et 22 candidats. Des surveillants dont deux par salle composés pour la plupart des instituteurs, veillaient au grain, en plus de surveillants de zone affectés à un bâtiment. Aucun cas de fraude n'a pas été signalé.

Par ailleurs, au collège Saint Gabriel qui a la particularité d'accueillir essentiellement les candidats scolarisés, le président du centre, Jacques Mandja, et le responsable du secrétariat, Moussavou Mousavou, ont aménagé 17 salles de classes.

Au sortir de cette première journée, de nombreux candidats ayant abordé les épreuves avec beaucoup de sérénité se sont montrés confiants.

Visiblement, toutes les dispositions sécuritaires prises, avec la présence des éléments de force de sécurité et de défense postés à chaque entrée, avec pour mission de filtrer les allers et venues des candidats ainsi que des membres d'encadrement. Aux candidats, il est interdit l'usage du téléphone portable ou autres supports susceptibles de favoriser la tricherie.

Œuvre de bienfaisance/Association des parents d'élèves du lycée Jean-Jacques Boucavel

Un photocopieur offert

F.N.
Mouila/Gabon

Une aubaine pour l'établissement scolaire qui en avait bien besoin, comme l'a souligné le proviseur Tiburce Mamadou Moughongou en recevant le don. Tout en donnant toutes les assurances quant à l'usage qui en sera fait, il a encouragé les donateurs à toujours œuvrer pour l'amélioration de la nouvelle école gabonaise voulue par les plus hautes autorités du pays.

L'ASSOCIATION des parents d'élèves (APE) du lycée public Jean-Jacques Boucavel de Mouila a permis à l'établissement d'acquérir un photocopieur qu'a réceptionné, dernièrement, son proviseur, Tiburce Mamadou Moughongou, en présence du corps administratif, des membres du bureau de la coopérative et des différents clubs socioculturels. C'était au cours d'une sobre cérémonie.

C'est au nom de tous les parents représentés par son bureau directeur que l'APE a accompli le geste symbolique de remise de cette dotation. A cette occasion, les membres de l'association ont rappelé les circonstances de



Photo : Félicien Ndongo

La vice-présidente de l'APE du lycée public Jean-Jacques Boucavel remettant le photocopieur au proviseur Tiburce Mamadou Moughongou...



Photo : Félicien Ndongo

... qui a loué cette initiative qui vient à point nommé.



Photo : Félicien Ndongo

Les membres de l'APE du lycée public Jean-Jacques Boucavel et quelques élèves à l'issue de la cérémonie.

cette initiative qui se situe, ont-ils précisé, dans le droit fil de leur programme d'activi-

tés pour cette année scolaire finissante. C'est une réponse au besoin exprimé par la di-

rection de l'établissement. Tout le souhait des parents regroupés en son sein est que

la direction en fasse l'usage convenu du bien reçu. L'APE du lycée Jean-Jacques Bouca-

vel s'est engagé à cultiver le bon esprit dans le cadre du partenariat qui a toujours existé entre l'établissement et l'association.

Réagissant à la suite de cette louable initiative, le proviseur a exprimé, au nom des corps administratif et professoral et de l'ensemble des élèves, ses vifs remerciements à ces parents d'élèves qui ne ménagent aucun effort pour soutenir l'action pédagogique du lycée. « Recevoir un don de cette nature de la part de l'APE, c'est l'expression d'un partenariat agissant. L'an dernier, nous avons été gratifiés d'une machine à tondre le gazon, cette année c'est un photocopieur. Ce qui, à l'évidence, traduit l'excellence des relations existant entre les deux parties. Ce photocopieur vient à point nommé d'autant qu'il vient soulager, un tant soit peu, les problèmes de reprographie que nous connaissons depuis bien longtemps. C'est donc un véritable soulagement et nous leur en sommes reconnaissants », a déclaré Tiburce Mamadou Moughongou. Tout en donnant les assurances quant à l'usage qui en sera fait. Non sans les avoir encouragés à toujours œuvrer pour l'amélioration de la nouvelle école gabonaise voulue par les plus hautes autorités du pays.